

**PERAN ORGANISASI GERAKAN PEMUDA ANSOR DALAM  
MENINGKATKAN PERILAKU KEBERAGAMAAN DI DESA  
GARUNG LOR KECAMATAN KALIWUNGU  
KABUPATEN KUDUS**



**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)  
Dalam Ilmu Dakwah dan Komunikasi

*Oleh:*

**MUHAMMAD SYAHID PRADANA**

**NIM 412053**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI / BPI  
TAHUN 2018**



KEMENTERIAN AGAMA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI  
 KUDUS

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Kepada

Yth. Rektor **IAIN Kudus**

Cq. Ketua Jurusan Dakwah dan Komunikasi

di-

**Kudus**

*Assalamu 'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh*

Diberitahukan dengan hormat, bahwa skripsi saudara : **M. Syahid Pradana, NIM: 412053** dengan judul: "**Peran Organisasi Gerakan Pemuda Ansor Dalam Meningkatkan Perilaku Keberagamaan di Desa Garung Lor Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kudus**" pada jurusan Dakwah dan Komunikasi Program Studi Bimbingan Konseling Islam, setelah dikoreksi dan diteliti sesuai aturan proses pembimbingan, maka skripsi dimaksud dapat disetujui untuk dimunaqosahkan.

Oleh karena itu, mohon dengan hormat agar naskah skripsi tersebut diterima dan diajukan dalam program munaqosah sesuai jadwal yang direncanakan.

Demikian, kami sampaikan terima kasih.

*Wassalamu 'alaikum Warahmatullah Wabarokatuh*

Kudus, 14 Mei 2018

Dosen Pembimbing

**H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.**  
**NIP. 19781110200912 1003**



**KEMENTERIAN AGAMA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI  
KUDUS**

**PENGESAHAN**

Nama : **M. Syahid Pradana**  
 NIM : **412053**  
 Jurusan/Prodi : **Dakwah dan Komunikasi/Bimbingan Konseling Islam**  
 Judul Skripsi : **“ Peran Organisasi Gerakan Pemuda Anshor dalam  
Meningkatkan Perilaku Keberagamaan di Desa Garung  
Lor Kecamatan Kaliwungu Kabupaten Kudus”**

Telah dimunafosahkan oleh Tim Penguji Skripsi Institut Agama Islam Negeri Kudus pada tanggal :

**23 April 2018**

Selanjutnya dapat diterima dan disahkan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) dalam Ilmu Dakwah dan Komunikasi Islam.

Kudus, 27 April 2018

Ketua Sidang/Penguji I

Penguji II

**Dr. Nadhirin, S.Ag., M.Pd.**  
**NIP. 197205102000031002**

**Nur Ahmad, S.Sos.I., M.S.I.**  
**NIP. 197302062006041017**

Dosen Pembimbing

Sekretaris Sidang

**H. Ahmad Zaini, Lc., M.S.I.**  
**NIP. 197811102009121003**

**Riza Zahriyal Falah, M.Pd.I.**  
**NIP. 198901062015031002**

Mengetahui  
 Ketua Jurusan Dakwah dan Komunikasi



**Dr. Mastorin, M.Ag.**  
**NIP. 1970040032001121001**

## SURAT PERNYATAAN

Yang bertandatangan dibawah ini :

Nama : Muhammad Syahid Pradana

NIM : 412053

Jurusan : Dakwah dan Komunikasi/ BKL.

Judul Skripsi : **"PERAN ORGANISASI GERAKAN PEMUDA ANSOR  
DALAM MENINGKATKAN PERILAKU  
KEBERAGAMAAN DI DESA GARUNG LOR  
KECAMATAN KALIWUNGU KABUPATEN KUDUS"**.

Dengan ini baha bahwa apa yang tertulis didalam skripsi ini adalah benar-benar karya sendiri bukan jiplakan dari karya tulis orang lain. Yang berada didalam skripsi ini dikutip berdasarkan kode etik ilmiah.

Demikian surat pernyataan ini dibuat dan apabila dikemudian hari terbukti pernyataan ini tidak benar, maka saya bersedia menerima sanksi akademik.

Kudus, 22 Januari 2018

Yang membuat pernyataan



**MUHAMMAD SYAHID PRADANA**  
NIM: 412053

## MOTTO

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

وَإِلَىٰ رَبِّكَ فَارْغَب

. *"Dan hanya kepada Tuhanmulah (Allah SWT), hendaknya kamu berharap". (Qs Al Insyirah: 8)*

Tidak ada yang lain lagi yang pantas untuk dimintai pertolongan selain daripada Dia Yang Maha Menolong hambaNya, jadi selalulah kita berharap kepada Dia yang Maha bisa diandalkan.<sup>1</sup>

<sup>1</sup> Al-Quran dan terjemah (QS. Al Insyiroh ayat 8).

## PERSEMBAHAN

*Persembahan skripsi ini diberikan kepada :*

- 1. Ayah saya Bpk. Drs. Rohman Dzamjuri dan Ibu saya Nadliroh, yang selalu memberikan saya banyak motivasi hidup, dan kasih sayang yang luar biasa dalam menjalani kehidupan.*
- 2. Adik terbaikku, Dwi Umi Fathiyatul Maghfiroh dan Sufi Nur Laili Hidayah yang senantiasa mendukung dan memberi semangat kepada saya.*
- 3. Kepada sahabatku Irda Fitroha yang senantiasa mempertahankan jiwa persaudaraan dari kuliah semester pertama hingga detik ini.*
- 4. Kepada seluruh pengurus Pencak Silat Nahdlatul Ulama Pagar Nusa Kudus, yang senantiasa selalu men-suport.*

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrohmaniirrochim*

Segala puji bagi Allah S.W.T. yang telah memberikann Rahmat, Taufiq dan Hidayahnya kepada kita semua.

Sholawat serta salam kita sanjungkan kepada baginda Nabi besar, Muhammad S.A.W. biqqoulina Allhuma Sholli Ala Sayyidina Muhammad Waalaali Sayyidina Muhammad. Mudah-mudahan kelak di Yaumul Qiyamah kita diakui sebagai umat dan diberikan Syafaatul Udzma amin ya robbal almain.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana strata 1 (S1) Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Kudus, dalam penyusunan awal skripsi ini hingga akhir. Penulis mendapatkan banyak bimbingan dan saran dari berbagai pihak untuk itu penulis perlu menyampaikan terimakasih kepada :

1. Dr. Mundakir M. Ag. selaku Ketua Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Masturin M. Ag. selaku Ketua Jurusan Dakwah dan Komunikasi Sekolah Tinggi Agama Islam Kudus.
3. Bapak Ahmad Zaini Lc., M.S.I. Sebagai Dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk berkenan membimbing dan membina penyusunan skripsi dari awal hingga akhir.
4. Para Dosen pengampu dan Staf Sekolah Tinggi Agama Islam (STAIN) Kudus yang sudah membekali penulis berbagai ilmu Agama dan pengetahuan secara umum.
5. Bapak Drs. Rohman Dzamjuri dan Ibu Nadliroh sebagai orang tua, yang selalu mendorong, memberi motivasi hingga akhirnya skripsi ini dapat selesai.
6. Seluruh teman-teman ( Ken\_Arok (Serizawa Irda Fitroha, Risqa Julaida,) yang selama ini senantiasa menjaga Ukhuwah pertemanan

dengan baik, dan memberi kesan moral, motivasi dan bantuan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

7. Saudara Muhammad Rudianto selaku ketua Gerakan Pemuda Ansor Ranting Desa Garung Lor, yang berkenan memberikan waktu untuk menjadi kajian penelitian dalam skripsi ini.
8. Seluruh Sahabat Gerakan Pemuda Ansor Ranting Desa Garung Lor, yang telah membantu dan bekerja sama.
9. Sahabat dari pimpinan cabang Pencak Silat Nahdlatul Ulama Pagar Nusa, yang telah banyak juga memberi motivasi, semangat, sehingga skripsi dapat juga terselesaikan.

Kudus, 22 Januari 2018

Penulis



**Muhammad Svahid Pradana**

**NIM. 412053**